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Excelentíssima Senhora Presidente.

 
Excelentíssimos Senhores Vereadores.

O Vereador LUIZ MAYR NETO requer, seguindo as disposições regimentais e após

apreciação e aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao Exmo. Prefeito Municipal este

Requerimento de informaçõessobre organização da Festa do Figo.

1. Já foi criada a comissão organizadora da Festa do Figo de 2021? Em caso positivo,

enviar composição. Em caso negativo, justificar.

2. Já houve algum procedimento licitatório destinado à Festa do Figo? Em caso positivo,
relacionar.

3. Em função da pandemia do coronavírus, quais as medidas serão tomadas pela

Prefeitura para que a Festa aconteça com segurança?

4. Há a possibilidade de não realização do evento? Justificar.

JUSTIFICATIVA

Obter informações e buscar respostas no desempenho da função fiscalizatória e de

representantedo povo deste Vereador, conforme determina o art. 199 do Regimento Interno

da Câmara Municipal de Valinhos. Sem mais, cumprimento com elevada estima e

consideração.
ue

Valinhos, 31 de agosto de 2020.

Lai 124,
UIZ MAYR NETO KIK ELONI

Vereador vefigador 
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